



Une fresque pour l'Ukraine

publié le 01/04/2022

Une production artistique au service de la paix

Des élèves de cinquièmes volontaires sont venus deux mercredis après-midi pour réaliser une fresque en soutien aux Ukrainiens. Il a été décidé de mélanger des images qui symbolisent les violences de la guerre et au contraire des dessins représentant le calme et la paix. La notion d'accueil apparait grâce aux postures des petits personnages. Ces silhouettes sont celles des élèves qui se sont pris en photo pour réaliser ce montage. Ouvrir les bras, serrer des mains : images du corps universel qui évoque l'accueil de l'autre.



Fresque installée près de l'accueil à l'entrée du collège.
200X125 cm



Travail qui s'inspire de plusieurs oeuvres : Whaaam de Roy Lichtenstein, La liberté guidant le peuple de Eugène Delacroix et Liberté de Paul Eluard.



Un travail réalisé avec des élèves de 5G et de 5E
NEMALIE LEILA LUNA NATHAN ZOE AMBRE CLARA BERTILLE MARGOT JUSTINE



Travail d'écriture à partir du texte de Paul Eluard, mené grâce à Mme Boureau qui nous a prêté main forte.

"Sur les pleurs de enfants
sur les explosions sans raison
sur les débris des maisons
J'écris ton nom

Sur les écrans des téléés
sur les pages des journaux
sur les réseaux sociaux
J'écris ton nom

Sur les façades des immeubles
sur les chants des oiseaux
sur les fleurs du printemps
J'écris ton nom

Liberté"



